

EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

Redaccion y Administracion, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190.

UNA peseta al mes.

ANO I.

Palma línes 25 de Mayo de 1894.

NUM. 55.

Sección Insular

Esta mañana en la calle de Vallori un hombre ya anciano puso fin á su existencia hundiéndose un puñal en la región del corazón.

Ignoramos las causas que hayan podido inducir al suicida á tan extrema resolución, si bien supónese le indujo á ella los padecimientos crónicos que desde larga fecha venia sufriendo y que contrajo en nuestras posesiones de allende los mares.

Desde hoy tiene decidido la Sursal del *Cambio Mallorquin*, en Felanitx, no admitir en los cobros que efectúe su Caja más papel que los billetes del Banco de España, obligaciones de los ferro-carriles de Mallorca, cheques de la misma sociedad *Cambio Mallorquin* y obligaciones del Banco de Felanitx.

Próvido en espectáculos resultó el día de ayer; función gimnástica en la Plaza de toros; peleas de gallos en el llamado reñidero; música en el paseo del Borne; academias de baile en diversos casinos del Arrabal de Santa Catalina y Molinar de Levante; los amantes de la buena música deleitándose en el Principal, saboreando la dulce inspiración de la *Gioconda*; Bolívar y los *Panchos* en el Circo; y los aficionados á emociones fuertes paseando su garbo por las calles del barrio de la Alfarería al compás de las sonatas que *jumbraleán* con su estruendosa trompetería varias músicas, desde sus respectivos catafalcos.

Como se ve la veriedad no puede ser más completa; hubo para todos los gustos.

En lo sucesivo se facilitará gratis á los subdelegados de Medicina, Farmacia y Veterinaria, el *Bolefin Oficial* de la provincia respectiva á fin de que conozcan inmediatamente de publicadas las disposiciones que se dicten en el ramo de Sanidad.

El Teatro-Circo está á disposición de quien quiera firmar escritura, con lo que queda implícitamente confradichada la versión que estampó en sus columnas *El Isleño*, al decir en su número del viernes que dicho coliseo quedó escriturado á favor del actor señor Soler.

Ayer se celebró feria en el pueblo de Binisalem.

Muchas familias de Palma se trasladaron á dicha villa, aprovechando las comodidades que ofrece la línea férrea, regresando por la noche á esta ciudad en el último tren.

El Consulado Argentino en esta ciudad enarbola hoy el pabellon de aquella nación como aniversario patrio que celebra siempre la República el 25 de Mayo, desde que en igual día del año 1810 se proclamó en aquel país su libertad política.

A las cuatro y media de la madrugada echó anclas en el puerto procedente del de Valencia el vapor

Palma, con la correspondencia, algunos efectos y 43 pasajeros, entre ellos nuestro paisano y particular amigo el general de brigada D. José March, que corre al lado de su anciano padre á quien retiene en cama una penosa enfermedad. Deseamos al respetable enfermo un completo restablecimiento.

La compañía *Isleña marítima* ha dispuesto que el vapor *Bellver* salga el próximo jueves á las ocho de la noche para Barcelona á fin de que las personas que tengan que embarcarse puedan ver la procesión del *Corpus*.

Los almendrales y viñedos se nos asegura han sufrido grandes deterioros con el vendaval de estos últimos días.

Añádase á este las múltiples plagas que de continuo azotan á las viñas, tales como el llamado *cuchvert* y otras, y se comprenderá cuán precaria es la situación de nuestros agricultores.

Una vez á bordo el pico de carga que debía recibir, salió ayer tarde el vapor *Cataluña* con rumbo á Cetta.

Con la de anoche dió término á sus funciones la compañía que en el Teatro Circo dirige el señor Bolívar.

En la casa que habita en el Terreno nuestro particular amigo don Domingo Picornell, cometiéndose un robo durante la noche del sábado, consistente en varias prendas de ropa y tres pesetas en metálico.

El juzgado tiene conocimiento del hecho.

Anoche tributaron en el Principal los adoradores de la música bella una entusiasta ovación á la esbelta contralto señorita Gueru y á la distinguida tiple señorita Rodríguez.

El escenario, convertido en inmensa sabana de flores, mostró á los artistas las muchas simpatías de que gozan y que con su indubitable valía han sabido conquistar.

No somos más extensos por que una vez terminadas las representaciones de la *Gioconda*, pensamos en nuestro número de mañana curparnos de su ejecución con la detención y conciencia que requiere.

Correo de hoy

Bruselas 21.

Los despachos de Crépin dicen que sigue mejorando la situación obrera en la cuenca carbonífera de Borinage, reduciéndose poco á poco los trabajos en la mayoría de las minas.

Añaden que se va calmando la agitación producida con motivo de la condena á treinta y dos meses de cárcel impuesta al jefe socialista de Grasmes por el delito de atentados contra la gendarmería, y de faltas de respeto á los jueces que le juzgaron.

En todas las localidades donde los huelguistas se mostraban más irritados, se ha operado una gran reacción, estando la mayor parte de ellos decididos á volver á sus trabajos.

En algunos centros se organizan para mañana grandes meetings y manifestaciones en sentido pacífico.

Londres 22.—Según noticias de África, se nota bastante agitación entre los árabes.

Un gran número de estos atacaron las aldeas próximas al lago Tangarika, que opusieron débil resistencia; las aldeas fueron devastadas quedando en poder de los invasores numerosos esclavos.

Viena 22.—Se asegura en los círculos políticos que la reina Natalia piensa fijar su residencia en París.

Añádase que el general Leschanine, que no se separó de la reina hasta el momento de su partida, se halla ya en camino de Francia, para ocuparse de la instalación de la reina en esta capital, donde no llegará hasta trascurrido un mes.

También se dice que el ex-rey Milano se trasladará á Belgrado, para seguir de cerca los sucesos del país.

Confírmase que la expulsión de la reina Natalia fue impuesta por él á los ministros de la regencia.

Paris 22.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 71.75, 71.56, 71.63, 71.93, 72.09, 72.12. Firmeza.

Londres 22.—Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 71.12, 71.42.

Lisboa 22.—Ha causado muy buena impresión la constitución del nuevo gabinete.

El programa político que este se propone desarrollar consiste en una política amplia; liberal y muy tolerante con todas las diversas fracciones de la Cámara; conmutación de pena á los condenados por delitos políticos; libertad de imprenta; grandes reducciones en los respectivos presupuestos de gastos de los departamentos de Colonias, Guerra y Obras; economías en el material; disminución en el personal de funcionarios públicos; y celebración de tratados de comercio.

Nueva York 22.—La Asamblea celebrada en Cincinnati (Ohio) bajo la denominación de Unión Nacional, en la cual se hallan representados más de cuatro millones de contribuyentes americanos y de cuyos acuerdos ha dado cuenta la *Agencia* trata de organizar un partido político que represente las aspiraciones de la población, siendo una de las principales el oponerse al régimen *harancelario* establecido por el *bill* Mac-Kinley.

Lisboa 22.—El nuevo ministerio ha prestado juramento en manos del rey.

Buenos Aires 22.—La comisión senatorial encargada de examinar el proyecto enmendado á que el gobierno garantiza los depósitos hechos en los Bancos oficiales, ha emitido dictamen declarando que no puede aceptarse dicho proyecto en manera alguna.

Lisboa 22.—El nuevo ministro de Hacienda, Sr. Mariano Calvado, salda mañana con dirección á París, con objeto de establecer negociaciones con los banqueros encaminadas á mejorar la situación económica.

Los ministeriales africanos que están asegurado el pago de los cupones de los rentas y ferro-carriles portugueses, que venían el 1.º del próximo julio.

Paris 22.—El nuevo ministerio portugués ha producido alza general. El 3 por 100 portugués ha subido de enteros y medios.

Madrid 23.—Personas ligadas á la situación y entendidas en asuntos de Hacienda, creen que en la conferencia que ha de celebrarse hoy entre la comisión de consejeros del Banco de España y el presidente del Consejo de ministros, se acordará sin dificultad alguna admitir la enmienda al proyecto referente al Banco, limitando la emisión á 4,500 millones.

Hasta 4,250 millones, la emisión se hará con las reservas metálicas que se consignan en el actual proyecto, y la emisión que se haga desde 4,250 millo-

nes hasta los 4,500 se hará con reservas todo oro.

Dicen aquellas personas á quienes me refiero, que el pretender limitar las emisiones resulta ineficaz, pues el Banco, emitiendo papel hasta 4,250 millones, tiene todo cuanto necesita en la actualidad, y puede esquivar la condición de que todas las reservas sean en oro, que se le exiquesten para poder emitir billetes hasta 4,500 millones, aumentando el capital en 50 millones.

Añaden que el gobierno necesita arbitrar 4,250 millones para salir de apuros, y se los pide al Banco, y este necesita emitirlos para entregar 4,100 y pagar 150 como premio á la prórroga del privilegio que disfruta dicho establecimiento de crédito.

El gobierno ha estudiado cómo le saldría más barato arbitrar recursos, y desistió del empréstito, porque el Banco le facilita gratis 150 millones.

La enmienda, pues, la aceptarán el Banco y el gobierno, porque solo por una cuestión de amor propio no puede nadie empeñarse en mantener la emisión sin límites que se consigna en el proyecto.

Por esto entienden las personas á que me refiero, que no habrá crisis ahora, ni juzgan que se haga hasta después de cerradas las Cortes.

El gobierno se propone hacer lo posible para que se discutan los presupuestos, y propondrá que se aumenten las horas de sesión.

Los ministeriales confían en que el señor Sagasta no hará gran oposición al proyecto del Banco.

—Hoy han continuado las conferencias entre el Sr. Cánovas y varios consejeros del Banco de España é importantes banqueros.

Es inexacto que hoy se celebre Consejo de ministros. Se verificará mañana en Aranjuez, presidido por la reina regente.

En este Consejo se concretará el criterio definitivo del gobierno en la cuestión del Banco.

Han llegado á Madrid los señores marqueses de Cerralbo y Mella.

Telegrafian de Pau que ha recibido el presidente de la República al general Sr. O'Ryan, quien le saludó en nombre de la reina de España.

Las diez de la noche comenzó la recepción pública, que estuvo muy concurrida. El presidente fué aclamado y vitoreado con entusiasmo.

En el mercado de Pau se han levantado cuatro arcos monumentales. Las calles están adornadas con mucho esmero. La gran plaza estaba iluminada por 25,000 faroles, la de Grammont con 2,000 faroles á la veneciana y la plaza Real con 6,000 vasos de colores. El castillo de Enrique IV, en donde se aloja Mr. Carnot, estaba iluminado con luz eléctrica.

Los pabellones de las iluminaciones de Pau iluminaron las colinas, presentando un efecto fantástico. Se dispararon 5,000 cohetes y laves de bengala; rojas y verdes; quemándose castillos de fuegos artificiales con juegos imitando la torre Eiffel.

El presidente de la República está satisfechísimo de la recepción que se le ha hecho.

—Congreso.—El ministro de Fomento declara que en breve se pagará á los maestros de instrucción pública.

El Sr. Monares pide que se presente un nuevo proyecto de ferrocarriles secundarios.

El ministro de Fomento promete presentarlo en el plazo de un mes. Entre el Sr. Nocedal y el ministro de Fomento se sostiene un vivo diálogo, porque el ministro no ha remitido al Congreso la relación de los consejeros de ferrocarriles que repetidamente ha pedido el Sr. Nocedal.

El Sr. Ansaldo apoya una proposición para que las armas que usa el ejército se construyan en España. El ministro de la

Guerra declara que atenderá á la industria nacional, pero cree que tendrá necesidad de recurrir al extranjero para adquirir parte del armamento.

—La reina ha firmado los decretos ascendiendo á teniente general al señor Esponda, á general de división el señor Perez Galdós y á general de brigada al Sr. Echagüe.

Se asegura que la enmienda que presentarán los diputados de la mayoría que manifestaron al señor Cánovas su desistimiento con el proyecto relacionado con el Banco, servirá el lunes como transacción.

Madrid 23.—Esta tarde se ha reunido el Consejo del Banco de España. Una comisión de su seno ha visitado al señor Cánovas. Este le ha expuesto las consideraciones que se derivan de las enmiendas presentadas al proyecto pendiente de discusión en el Congreso y el dictámen de las Cámaras de Comercio, y ha formulado algunas conclusiones. La comisión ha pido tiempo para acordar, y ha dado cuenta al Consejo del Banco, que ha vuelto á reunirse para deliberar. La deliberación ha durado una hora. Los consejeros, al salir, se han mostrado reservadísimo. Solo han dicho que hay acuerdo.

Tarbes.—M. Carnot ha visitado esta mañana el arsenal y el depósito de caballos sementales. Un individuo ha tratado de subir al estribo del coche del presidente de la República, dando fuertes gritos, pero ha sido preso inmediatamente, habiendo resultado ser un socialista exaltado que no tiene el pleno uso de sus facultades intelectuales, por lo que ha sido puesto en libertad después de haber salido M. Carnot para Pau.

Madrid 23.—Una comisión de la Asamblea de las Cámaras ha entregado al Sr. Cánovas las conclusiones relativas al proyecto sobre el Banco. El Sr. Cánovas le ha dicho que cree posible limitar la emisión hasta 1,500 millones, estableciendo una tercera parte de reservas metálicas hasta 1,000 millones, y una mitad de dichas reservas hasta 500 millones.

También ha manifestado que es imposible modificar la prórroga del privilegio.

La comisión ha ofrecido aceptar la ampliación del empréstito á 500 millones, á fin de evitar la prórroga del privilegio del Banco.

El Sr. Cánovas considera que esto es mas perjudicial, porque el exceso del papel haría que bajasen los valores.

Marsella.—El *Petit Marseillais* publica una exposición de los almacenistas de harinas, en la que se dice que la proposición de M. Viguier, reduciendo los derechos sobre los trigos á tres francos por hectólitro, arruina su industria, porque no pueden hacer ningún acopio, toda vez que no se aprovecharían en la actualidad de la reducción de derechos prometida, y cuando la referida proposición estará aprobada los extranjeros habrán ya acaparado todas las cosechas. De 200 almacenes de harinas que hay en Marsella, se han cerrado ya diez.

Madrid 23.—Mañana irán los ministros á Aranjuez á celebrar Consejo. Durante el viaje hablarán del proyecto del Banco y del curso del debate en el Congreso.

El Sr. Silvela ha marchado ya esta tarde á dicho real sitio.

El lunes se leerán en el Senado los nuevos proyectos que presente el gobierno sobre las reformas sociales.

En la minoría fusionista hay criterios opuestos sobre la amplitud que deba darse á la discusión de los presupuestos. Los autonomistas de Puerto-Rico han confiado la jefatura al Sr. Labra, recomendándole la alianza con los partidos democráticos.

Pau.—El presidente de la República ha encargado á su secretario general de volver la visita al general O'Ryan, remitiéndole la gran cruz de la Legión de honor, y para los oficiales que le acompañan las cruces de Caballero de la misma orden.

Mr. Carnot ha recibido una comisión de la Cámara de Artes y Manufacturas de Pau, la cual le ha pedido que no apruebe el gobierno las nuevas tarifas arancelarias, y que concierte un tratado con España que favorezca á los dos países.

París.—Al discutirse en la Cámara el artículo 1.º del proyecto de aranceles, MM. Ribot y de Fréycinet han declarado que el gobierno tendrá siempre el derecho de celebrar tratados con las naciones extranjeras y de disminuir los derechos establecidos hasta el minimum,

pidiendo luego su ratificación al Parlamento. El presidente de la comisión de aduanas, Mr. Méline, ha aceptado esta interpretación.

Madrid 23.—Háblase de celebrar un *meeting* de las clases mercantiles para hacer publica manifestación contra el proyecto del Banco.

La *Epoca* ha oído decir que el Consejo del Banco accede á limitar la emisión conforme á los deseos del gobierno, y que ahora discute acerca de la forma de abrir un crédito de 150 millones con destino al gobierno para los efectos de la garantía de la cartera.

Pau.—Hé aquí el texto del discurso dirigido á M. Carnot por el embajador español: «Presidente: S. M. la reina regente, en nombre de su hijo don Alfonso XIII, enterada de la llegada de V. E. á los departamentos vecinos del Reino, ha querido, de acuerdo con el Consejo de ministros, honrarme con el encargo de saludar en su nombre y dar la bienvenida á V. E., ofreciéndole el testimonio de sus sentimientos de simpatía y amistad, así como manifestarle sus votos por la dicha y la prosperidad de este hermoso país y la conservación de la perfecta armonía que existe entre Francia y España.»

M. Carnot ha contestado al anterior discurso, diciendo que recibía con profunda satisfacción los votos de la reina en nombre de su augusto hijo; que su deseo más preferente es también que las relaciones entre ambos países sean en lo sucesivo tan cordiales como hoy: que España y Francia deberán pronto ponerse de acuerdo para la realización de grandes trabajos que son de interés común para ambas naciones, los que podía asegurar que serían estudiados con el mejor espíritu y con la esperanza de su buen éxito, y que rogaba fuese transmitida á Su Majestad la reina, felicitándose de que hubiese elegido á tal enviado para cumplir su encargo, pues estaba persuadido de que sería cerca de ella el mejor intérprete.

Madrid 23.—Las minorías de la unión republicana se han reunido en casa del Sr. Pedregal. Se ha tratado de la fórmula para la inteligencia.

El Sr. Carvajal ha propuesto una que solo expresaba el deseo de entenderse, sin determinar principios.

Ha sido desechada la propuesta del Sr. Pi y Margall.

El Sr. Pi ha leído una carta-circular glosando la enmienda al Mensaje presentada por los diputados republicanos, y reservando á cada partido el desarrollo que puede dar al principio de autonomía.

Han aceptado todos este manifiesto, excepto el Sr. Carvajal.

Continúa la reunión.

París.—Dícese que en Alemania ha ocurrido un choque entre un tren-correo y otro de mercancías, pereciendo, ó quedando lesionados, la mayoría de los viajeros.

Alejandro.—Han ocurrido seis casos de cólera entre los peregrinos indios que se hallan en el lazareto de Camaran.

Berlin.—Dicen de Odessa que varios especuladores alemanes, ingleses é italianos han comprado en 50 millones de rublos todo el trigo disponible de la Rusia meridional, con objeto de promover un alza en el precio de los cereales y especular sobre la necesidad pública que será inevitable en toda Europa, á causa de las malas cosechas.

Madrid 24.—En la reunión de los republicanos, el Sr. Muro ha dado cuenta de las impresiones del Sr. Ruiz Zorrilla sobre la alianza republicana.

La carta-circular del Sr. Pi Margall se publicará muy pronto suscribiéndola los zorrillistas y los centralistas.

Se ha reunido esta noche la Asamblea de las Cámaras de Comercio, y se ha dado cuenta de la visita de la comisión al presidente del Consejo de ministros.

Se ha presentado una proposición de clarando que la Asamblea considera funestos para el comercio la prórroga del Banco y el anticipo de los 150 millones.

El Sr. Pesquera le ha combatido; el Sr. Morote le ha defendido.

Se ha aprobado la proposición.

Cultos

MAÑANA MARTES

Santoral.—Stos. Eleuterio p. y m. y Felipe Neri conf. y fr.

Jubileo de cuarenta horas: Continúa en S. Felipe Neri á su Titular. Exposición á

á las diez, tercia y misa mayor con música y sermón que predicará el P. José Auba; al anochecer concluirá el mes de María y reserva.

Cultos sagrados: En Montesión á las siete y media durante una misa el ejercicio de S. Alonso Rodríguez.

Corte de María: En S. Jaime á Nuestra Sra. de la Paz.

Movimiento local

Hospital civil

Día 24.—Movimiento de enfermos.—Entradas, varones 2, hembras 0.—Salidas, varones 0, hembras 0.—Defunciones, varones 0, hembras 0.

Defunciones

Día 24
Beatriz Roselló, casada, 60 años, Secar del Real.—Hipertrofia.
Antonia Bibiloni, 20 meses, Arrabal.—Difteria.

Boletín meteorológico.

Día 24

	9 m.	3 t.
Barómetro.	758.8	
Termómetro seco.	22.2	
Id. húmedo.	16.6	
Mínima.	14.9	
Reflector.	14.4	
Dirección del viento.	N. O.	
Ascenso del baróm. en 24 h.	0.0	
Desc. del baróm. en 24 h.	0.0	

ACACIEMENTOS

A las nueve cielo y horizontes claros despejados con Cumulus Stratus viento fresco al O. y mar rizada.

A las doce sigue el mismo cariz refrescando el viento al O. y mar.

A las siete cielo y horizontes claros y despejado celajería suelta abonanzando el viento y el mar.

ISLEÑA MARÍTIMA

El jueves 28 del corriente saldrá de este puerto para el de Barcelona, el vapor BELLVER á las 8 de la noche, admitiendo carga y pasaje.
Se despacha Palacio 26.

Venta en Binisalem

Se desea vender una casa de gran capacidad y magestuosa distribución, compuesta de planta baja con bodega, piso superior y desván, y dos estensos solares respectivamente destinados á corral y á jardín, situada en un punto céntrico de dicha villa.

Informarán en la librería de Guasp.

Se alquila una tienda

en la calle de Ballester núm. 70, y otra en la de Manteros, núm. 28. Ambas tienen agua. La última es muy capaz, tiene establo y puede servir para taller, fábrica ó almacén.

En la calle de Troncoso núm. 3 pral. informarán.

Barbero

Se necesita un medio oficial en el salón de Lucas Arbona Plaza de Antonio Maura núm. 22.

Se alquila la tienda

de la casa núm. 15 de la calle de los Hostales. Informarán en el primer piso.

VAPORES TRASATLÁNTICOS

de Pinillos Saenz y C^a

Vapor directo de Palma á Puerto-Rico, Habana, Matanzas y Cienfuegos.
Saldrá el día 5 de Junio el nuevo y grandioso vapor español de 5,000 toneladas.

Conde Wifredo

Construido bajo la inspección del Lloyd Inglés clasificado A. I. 100 x.
Admite carga á flete y pasajeros para dichos puntos y también para Canarias.

Puerto-Rico: 1.ª, duros 125.—2.ª, duros 85.—3.ª, duros 30.

Habana: 1.ª, duros 130.—2.ª, duros 90.—3.ª, duros 35.

Informarán sus consignatarios: Martine y Planas, San Juan núm. 20.

Servicios

DE LA COMPAÑIA TRASATLÁNTICA DE BARCELONA

Línea de las Antillas, New-York y Veracruz.—El 10, de Cádiz, vapor ALFONSO XIII para Puerto Rico, Habana y Veracruz.

El 20, de Santander, vapor REINA MARIA CRISTINA para Coruña, Puerto Rico, Habana y Veracruz.

El 30, de Cádiz, vapor BUENOS AIRES para Las Palmas, Puerto Rico, Habana y Veracruz.

LÍNEA DE COLON.—El 6 de Barcelona y el 12 de Vigo, vapor ESPAÑA para

Puerto Rico, Habana, Santiago de Cuba, La Guaira, Puerto-Cabello, Sabanilla, Cartagena y Colón.

LÍNEA DE FILIPINAS.—El 29 de Barcelona vapor ISLA DE LUZON para Port-Said, Aden, Colombo, Singapore y Manila.

LÍNEA DE BUENOS AIRES.—El 1.º de Mayo de Cádiz, vapor CATALUÑA para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

SERVICIOS DE AFRICA.—Línea de Marruecos.—El 18, de Barcelona, el vapor RABAT para Málaga, Ceuta, Cádiz, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán y Mogador.

SERVICIO DE TANGER.—De Cádiz, para Tánger los domingos, miércoles y viernes, y de Tánger para Cádiz los lunes, jueves y sábados, vapor TANGER. Para más informes en Palma, Plaza de Antonio Maura (antes Copiñas) n.º 5.

Aviso Importante

En la Sombrerería de Antonio Vidal, Jaime II 35, acaba de abrirse al público una verdadera liquidación de sombreros y gorras última novedad con gran rebaja de precios.
No equivocarse, Jaime II 35.

Ferro-carriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde el día 1.º de Abril al 30 de Septiembre de 1891.

De Palma á Manacor y La Puebla.—

A las 7.30 mañana, 2.15 y 4 (mixto) tarde.

De Manacor á Palma.—A las 3 (mixto) 7 m. y 5.45 t.

De La Puebla á Palma.—A las 7.25 m. y 5.55 t.

De Manacor á La Puebla.—A las 7 m. y 5.45 t.

De La Puebla á Manacor.—A las 7.25 m., 2.45 y 5.55 (mixto) t.

Tren periódico: Los días de mercado en Inca.—De Inca á Palma á la 1 tarde. Palma 10 de Marzo de 1891.—El Director General, Guillermo Moragues.

Servicio Telegrafico Particular

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 24 á las 10 n.

Llegó la Duquesa de Montpensier á la Coruña.

Se han celebrado meetings obreros acordando estender la huelga. Los operarios de Canfranc también han acordado la huelga.

Londres.—Mr. Gladstone ha sufrido una nueva recaída.

Pronto se presentará el proyecto de las cámaras vindicales.

Ha sido destinado á las Baleares el intendente de division Don Manuel Arañuetes.

Madrid 24 á las 8.15 n.

Mañana continuará en el Congreso la totalidad del proyecto del Banco.

El consejo del Banco acordará la proporcionalidad del oro y plata de las reservas.

El gobierno quiere que sea el 50 por 100 en oro y el 25 por 100 en plata; el banco la mitad en oro y la otra mitad en plata.

El martes se presentará la enmienda con el criterio del Banco. El Gobierno la aceptará creése sin disgusion.

Madrid 24 á las 8 n.

En el Consejo celebrado en Aranjuez el Sr. Cánovas espuso á la Reina las tendencias comerciales del banco y que la mayoría respecto á las modificaciones en el proyecto del banco acepta el criterio del gobierno de limitar la emisión á 1,500 millones, desde 750 destinándose á reservas metálicas el 75 por 100 del capital de la emisión quedan subsistentes en la prórroga del privilegio sobre anticipo de 150 millones.

Formóse el reglamento para clasificación y postergación para ascensos de jefes y oficiales.

PALMA.—IMP. DE BARTOLOMÉ ROTGER